

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE PUBLIC

Genève, le 17 décembre 2021

Une femme retrouvée morte à Chêne-Bougeries. L'auteur présumé de l'homicide, son compagnon, a mis fin à ses jours dans la commune de Roche (VD)

Ce jeudi 16 décembre 2021, aux alentours de 16h30, le corps d'une femme a été retrouvé sans vie à son domicile de Chêne-Bougeries. Son compagnon et meurtrier présumé s'est donné la mort.

Une femme âgée de 47 ans a été retrouvée morte, ce jeudi 16 décembre 2021 aux alentours de 16h30, dans son appartement de Chêne-Bougeries. Selon les premières constatations, la victime serait décédée par strangulation. Une autopsie est en cours pour déterminer les causes exactes du décès.

L'auteur présumé de l'homicide, son compagnon, âgé de 58 ans, a mis fin à ses jours. Son corps a été retrouvé aux alentours de 18h00 ce jeudi 16 décembre 2021 dans la commune de Roche (VD), où il venait de se donner la mort.

Une enquête a été ouverte par la Brigade criminelle, sous la conduite de la Procureure Jennifer Bauer.

Il ne sera fait aucun autre commentaire.